Crea EU 243 mil empleos (Reforma 03/02/12)

Crea EU 243 mil empleos (Reforma 03/02/12)La tasa de desempleo es la menor desde febrero del 2009 Por Reuters Washington DC Estados Unidos (03 febrero 2012).- La economía de Estados Unidos creó en enero la mayor cantidad de empleos en nueve meses y la tasa de desempleo cayó a un mínimo en tres años de 8.3 por ciento, indicando que el crecimiento del cuarto trimestre del 2011 se extendió hacia inicios de este año. La apertura de empleos sumó 243 mil, el número más fuerte desde abril, dijo este viernes el Departamento de Trabajo. El mercado esperaba que se crearan 150 mil empleos desde la cifra original de diciembre de 200 mil puestos, revisada a 203 mil, y que la tasa de desempleo permaneciera estable en el 8.5 por ciento de diciembre. La tasa de desempleo acumula una baja de 0.8 puntos porcentuales desde agosto. La caída de enero refleió una fuerte apertura de empleos en el sondeo separado con el cual se calcula la tasa de desempleo. Menos personas dejaron la fuerza laboral. Las aperturas de empleo se dieron en casi todos los sectores. El buen tono del informe fue reforzado por las revisiones a las cifras de noviembre y diciembre, que mostraron que se crearon 60 mil empleos más de lo calculado inicialmente. Además, los ingresos promedio por hora trabajada subieron cuatro centavos, lo cual debería ayudar a apoyar el gasto. El informe sugiere que las expectativas de una desaceleración de la economía en el primer trimestre no están impactando en los planes de contratación de las empresas. El sector privado abrió 257 mil empleos, también la mayor cantidad desde abril. En tanto, el sector público redujo su plantilla en 14 mil plazas, la menor cifra desde septiembre. En otros datos del reporte laboral de enero, aumentó la contratación en industrias de sueldos altos, aumentaron las remuneraciones y en 2011 la economía creó 200 mil puestos de trabajo más de lo que se pensaba. Tras conocer los datos, el dólar extendía su avance contra el yen y fluctuaba fuertemente frente al euro en una volátil jornada del viernes. El dólar subía un 0.3 por ciento a 76.39 yenes, comparado con los 76.23 yenes previos al dato. El euro cotizaba en 1.3177 dólares, por encima de los 1.3168 dólares previos al reporte, y con un alza del 0.2 por ciento en el día. Inmediatamente después del dato, el euro primero extendió sus ganancias, luego las redujo y después las amplió de nuevo. Con información de AP Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo